

Als einer von 150 Erfahrungsorten in der Bundesrepublik Deutschland sind wir – das AGIL-Seniorenbüro und das Altenwerk Drolshagen - seit April 2022 offiziell Teil der bundesweiten Initiative Digitalpakt Alter. Wir wurden aus vielen Mitbewerbern ausgewählt, weil wir mit unserem Projekt Digitaltraining – Drolshagen60plus ältere Menschen dazu befähigen wollen, sich im digitalisierten Alltag zurechtzufinden.

Digitalpakt Alter ist eine Initiative des Bundesministeriums für Familie, Senioren, Frauen, Jugend (BMFSFJ) und der Bundesarbeitsgemeinschaft der Seniorenorganisationen (BAGSO) Diese Initiative hat es sich zur Aufgabe gemacht, die gesellschaftliche Teilhabe älterer Menschen in einer digitalisierten Welt zur stärken.

Kontakt

Simone Glasbrenner



AGIL-Seniorenbüro Drolshagen Tel.: 02761-970 159

s.glasbrenner@drolshagen.de

Detlef Nießen



d.niessen@drolshagen60plus.de

Weitere Informationen unter:

www.drolshagen60plus.de

Unser Digitaltraining - Drolshagen60plus findet in **jeder geraden Kalenderwoche montags von 15 – 16.30 Uhr** statt im **Mehrgenerationenhaus, Gerberstr. 37,** Eingang neben Früchte-Schürmann der Rampe folgen.

Digitaltraining-Drolshagen60plus



Ein gemeinsames Projekt AGIL Seniorenbüro und Altenwerk Drolshagen







Digitaltraining 60plus

Senior*innen helfen Senior*innen

Wir bieten Anfängern unsere Hilfe an:

- Beratung beim Kauf von Handys, Smartphones, Tablets oder PCs
- Beratung bei Einrichtung dieser Geräte
- E-Mails versenden
- Fotos bearbeiten und verschicken
- Gezielt suchen
- Urlaubsziele erkunden
- Informationen zur Sicherheit im Netz
- barrierefreie Orte finden
- Benzinpreise in der Umgebung ermitteln
- Kochrezepte herunterladen
- Fotobücher erstellen
- Bildtelefonie mit Handy oder PC
- Und Vieles mehr

Natürlich beraten wir auch fortgeschrittene Benutzer, die ein Problem beim Umgang mit Handy, Tablet oder PC haben.

Unser Angebot **Digitaltraining 60plus** ist als langfristige Hilfe und Unterstützung älterer Menschen angelegt. Zusätzlich stehen ausführliche Handreichungen zum Üben zur Verfügung.

Internetcafé 60 plus

In unserem **Internetcafé 60plus** stellen wir Ihnen unsere PCs und Laptops mit großen Bildschirmen zur Verfügung. Hier haben Sie die Möglichkeit, einzusteigen in das Internet mit seinen vielfältigen Möglichkeiten. Unsere ehrenamtlichen Berater*innen werden Sie bei Bedarf gerne anleiten und unterstützen.

Das **Internetcafé 60plus** ist aber mehr als ein "Lernort". Es bietet vielfältige Möglichkeiten der Informationsbeschaffung und Kommunikation.

- Hier können Sie mit Gleichgesinnten in die Welt der neuen Medien aufbrechen.
- Hier können Sie den anderen beim Surfen im Internet "über die Schulter schauen".
- Hier können Sie gemütlich miteinander sitzen und reden. Gedankenaustausch und das persönliche Gespräch stehen im Vordergrund.

Sie haben weder Handy, Tablet noch PC? Kein Problem: Wir stellen Ihnen einen PC zur Verfügung. (Bitte vorher anmelden!)

Zu alt fürs Internet?

In vielen Bereichen des täglichen Lebens wird von uns erwartet, dass wir mit Behörden, Geschäften, Banken und anderen Institutionen digital kommunizieren. Gerade ältere Menschen glauben, dass sie den Anforderungen der digitalen Welt nicht mehr gewachsen sind.

Dies ist ein Irrtum!



Ab sofort können Senior*innen bei uns in lockerer Atmosphäre digitale Anwendungen am eigenen Handy oder Tablet oder an unseren Geräten ausprobieren. Unsere Berater*innen stehen Ihnen zur Seite. Sie brauchen keine Angst zu haben, dass Sie etwas falsch machen oder sogar Ihr Handy zerstören. Und ganz sicher werden Sie bei uns viele Senior*innen kennenlernen, die wie Sie mit ähnlichen Problemen und Unsicherheiten kämpfen.

Haben Sie keine Scheu – kommen Sie einfach vorbei!